

Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Pantau Ujian Seleksi Perangkat Desa

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.GO.WEB.ID

Nov 21, 2022 - 15:03



Serda Wawan Babinsa Koramil 04/ Windusari Bersama Bhabinkamtibmas Melaksanakan Pemantauan Ujian Seleksi Perangkat Desa di Aula Desa Umbulsari

MAGELANG,-- Babinsa Desa Umbulsari bersama Bhabinkamtibmas Melaksanakan pemantauan ujian seleksi perangkat Desa Umbulsari guna pengisian jabatan perangkat desa yang ada di Desa Umbulsari Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang, Senin(21/11).

Perangkat desa merupakan seorang jabatan dan berkedudukan sebagai unsur pendukung serta pembantu tugas kepala desa yang tergabung di Struktur organisasi pemerintah ditingkat desa.Guna mengisi kekosongan jabatan tersebut diadakan pengisian jabatan dengan cara melalui pendaftaran, pengumpulan data administrasi, tes kesehatan, sampai dengan tes ujian seleksi calon.

Dalam pelaksanaan ujian diawasi oleh Panitia Penyelenggara, kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat Windusari Drs.Tito Lestianto, M.M., Sekcam Windusari Suwahyu Priananto, S.Sos.,M.PA., Kades Umbulsari Budi Santoso ,S.E beserta perangkat , Ketua Tim Seleksi Perangkat Desa Agus Salim, S.Pd.I.S.Th.I, Ketua BPD Umbulsari beserta anggota, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan peserta ujian perangkat desa.

Camat Windusari Tito Lestianto menyampaikan, kepada panitia agar pada saat ujian seleksi yang ada supaya benar-benar dilaksanakan secara Transparan jujur dan adil sehingga didapat calon yang berkualitas serta bertanggung jawab, maka manfaatkan waktu semaksimal mungkin dalam mengerjakan tes seleksi tersebut," tutur Camat.

Dalam seleksi ujian ini di ikuti oleh tiga peserta dengan bertujuan untuk memilih satu calon yang benar-benar mampu dengan nilai tertinggi dan bisa membawa masyarakat lebih baik , bijak dalam menyikapi semua persoalan yang ada nantinya," tambah Tito Lestianto.

Demikian juga Danramil 04/ Windusari Kapten Inf Winarya, melalui Babinsa Serda Wawan menyampaikan turut berharap kepada para peserta seleksi ujian, waktu yang ada agar dimaksimalkan sehingga kemampuan yang dimiliki dapat menghasilkan nilai yang baik.Selamat berkompetisi dengan positif, raihlah kesempatan yang sama, namun tetap yang terbaik dengan nilai yang tertinggi yang akan mengisi jabatan perangkat desa," ungkap Babinsa Umbulsari.

